



## Fiscalía informó el hallazgo de la aeronave

Luego de largas horas de búsqueda, el Ministerio Público informó el hallazgo de la avioneta ambulancia que

este miércoles. La ubicación de la aeronave fue reportada por la Fiscalía Metropolitana Occidente. Equipos de emergencias se dirigían al lugar. La Fuerza Aérea de Chile en comunicado emitido por su Departamento Comunicacional en Santiago, se-

“En relación a la operación de Búsqueda y Rescate, SAR, del avión ambulancia civil Pipere Cheyenne II, la FACH informa que dicha aeronave fue localizada por la tripulación de un helicóptero, de dotación del Grupo de Aviación N° 9 en la zona de Curacacvi (cerca de Lepe), a las 15.50 horas de hoy

